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例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

第４１８回例会 

2005年11月22日(火)

◆ゲスト NTT 西日本福山支店長 問可 義則 様 
 
◆会長報告 

  このところ朝夕の冷え込みが一段と厳しくなっております。お互い風引きなど体調には特に気をつけて例

会を休まないよう出席しましょう。 
 11 月 20 日（日）に府中ＲＣ創立 40 周年記念式典へ我がクラブから真田ガバナー補佐、私と前田幹事、神

原パスと会長の 4 名が式典へ出席いたしましたが、約 1 時間 50 分の式典全体が今までに無い斬新的でシン

プル、コンパクトにまとめた感動のある式典でした。 
① ロータリー関係者と市民が一緒に総員 800 名の中での式典が行われたこと 
② 記念講演は、歌手の水前寺清子で、デビューまでの苦労話、現在行っている福祉活動などの講演と

歌を取り入れた楽しい 1 時間だったと思います。 
 我々のクラブも来年 10 月 8 日が 10 周年記念式典となっており他クラブに勝るとも劣らない式典になるよ

うに頑張りましょう。 
 今日は会員増強委員長の佐藤さんの紹介のゲストでＮＴＴ西日本 福山支店長の問可義則様お忙しい中用

こそおいでくださいました。卓話のほう宜しくお願い致します。 
 
◆幹事報告 

（例会変更）福山丸之内 RC 12 月 26 日（月）19：00～ 
            福山ニューキャッスルホテル クリスマス家族例会 
    福山西 RC 12 月 13 日（火）→12 月 17 日（土）18：30～ 
          福山パーク・レーン クリスマス家族例会 
          2006 年 1 月 17 日（火）→ 1 月 14 日（土）19：00～ 
          かねと 新年夜間例会 
          12 月 27 日（火）、2006 年 1 月 3 日（火） 休会 
    福山 RC 12 月 12 日（月） 18：00～ 
         福山ニューキャッスルホテル 忘年家族夜間例会 
    尾道東 RC 2006 年 1 月 10 日（火）18：30～ 
          西山別館 新年家族例会 
          12 月 27 日（火）、2006 年 1 月 3 日（火） 休会 
    尾道 RC  2006 年 1 月 13 日（金）新年家族例会 
          12 月 23 日（金）、12 月 30 日（金）、2006 年 1 月 6 日（金） 休会 

 
 
 



◆委員会報告： 親睦活動委員会 12 月 13 日（火） 忘年夜間例会 

   
◆出席報告  ○会員数 32 名  ○出席率 75.86% 
        欠席者  7 名  池野さん 佐藤(貢)さん 佐藤(直)さん 平田さん 真田さん 
                 伊藤さん 下宮さん 

○前々回の補正出席 
 欠席  8 名中  メイキャップ 2 名  補正出席率 79.31％ 

メイキャップ：下宮さん 徳永さん 
 
◆申告クスマイル 
  菅 雪雄会長……今日はゲスト卓話でＮＴＴ西日本 福山支店長の問可義則様、企画主査原 則明様よう

こそおいでくださいました。卓話楽しみにしております。宜しくお願い致します。 
  前田真治幹事……本日はお忙しい中、ＮＴＴ西日本 福山支店長の問可義則様、企画主査原 則明様よう

こそおいでくださいました。ＩＰ電話についてのお話じっくりお聞かせください。皆出席賞を出席委員

長様ありがとう御座いました。 
  佐藤和美さん……先輩の権限でＮＴＴのお二人には無理をお願いして申し訳ありません。よろしくお願い

します。 
  今井尚正さん……前田さん先日は蒸し器を貸していただきありがとう御座いました。毎回担当者が喜んで

います、感謝申し上げます。久しぶりに高橋さんと会いました。今は日々絵を描いて過ごしているとの

ことでした。 
 
◆プログラム：ゲスト卓話「ＩＰ電話の発展経緯と今後の動向」：問可 義則 様 

① ＩＰ電話の登場 1994 年頃 ＰＣ―to―Ｐｃタイプ 
   インターネット電話ソフトを起動し、電話サーバーに接続 
② 1996 年代になるとＰＣ－to―Ｐhone タイプ 
③ 1997 年代Ｐhone―to―Phone 

ＰＣから離れるが通話品質が悪いので普及しなかった。 
④ 1998 年代Ｐhone―to―Phone の発展 

事業所識別番号に続けて、相手の談話番号をダイヤル 
⑤ 2003 年 3 月 050ＩＰ電話になる 

119、110 番はつながらない（品質に問題） 
 これからのＩＰ電話 ひかり電話になると緊急通話も可能 
  050→従来の 084 でもかけられるようになります。トリプルプレイのイメージ ＴＶ、パソコン、電話が

総てできる。 
 これからのキーワード：固定と移動の融合   
 情報通信市場の動向 
 固定電話市場はドライカッパを用いた直通電話 
 ＮＴＴ西日本グループ重点的な取り組み 
 光化、ＩＰ化を通信高品質でコストパホーマンス優れたブロー

ドバンド＆相交法サービスの実現 
 2010 年に西日本エリアで 1500 万のお客様に光マクロスを利用していただく。 
 最後のよりどころ（ラストリゾート）としての役割を担う固定電話サービスの維持を行っていきたい。 
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次回例会  12 月 6 日（火）クラブ協議会 ＩＭに向けて 
      12 月 13 日（火）19：00～ 忘年例会 いけの飯店 
 
 


